

ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE THÉRIALT

RÉUNION VIRTUELLE DU CONSEIL D'ÉCOLE

Le mardi 17 novembre 2020 - 19 h

PROCÈS-VERBAL

Présences : Yves R. Poitras, G. Cournoyer, L. Bilodeau, D. Lee, L. Quevillon, F. Cameron, C. Séguin, C. Vane, M.F. Caron-Bruneau, K. Lacroix, M. Picard-Duquette, C. Boulay, D. Foy, J. Duquette, L. Edwards, C. Scott, J.-R. Éthier, Emilia Oliver et Jessica Kim

Absences: Diane Pigeau, Nathalie Clouthier, Lynn Losier

1. **Mot de bienvenue :** Yves nous souhaite la bienvenue
2. **Prière** lue par Yves - « **En cette soirée qui commence ...** »
Intentions de prières spéciales : - personnes qui souffrent à cause des effets de COVID
Ici à Timmins nous sommes encore une zone verte, c'est différent pour d'autres régions en province.
3. **Acceptation de l'ordre du jour du 17 novembre 2020**
- correction à l'ordre du jour # 6 correction de nom : Jessica Kim et non Julia Kim
- ajout à apporter : Jessica Kim - # 6.1 – Jeunes Leaders.
Acceptation de l'ordre du jour – proposé par L. Quevillon appuyé de Karina Lacroix.
Tous en faveur.
4. **Acceptation du procès-verbal du 23 septembre 2020.**
Proposé par D. Foy appuyé de D. Lee.
5. **Affaires découlant du procès-verbal du 23 septembre 2020**
La journée de reconnaissance pour souligner les accomplissements des élèves de la 9^e à la 11^e e l'année dernière ira de l'avant. Nous ne voulons pas avoir une session étendue donc, une annonce sera faite le matin; et ce, par secteur annonçant le ou la récipiendaire de la plaque. Nous réalisons que certains élèves ont des difficultés, mais c'est valable de souligner le bienfait des autres. Certains de nos élèves se mériteraient plusieurs plaques, mais nous limitons le total à 2.
6. **Premières ministres du PDE :** Jessica Kim et Emilia Oliver

Semaine du bien-être : Sophie Delarosbil, enseignante ici à l'ÉCCT, a peinturé un petit arbre en bleu et y a ajouté des lumières. Plusieurs messages positifs ont été accrochés aux branches. Les élèves peuvent se prendre un message. Il y a aussi des plumes et des morceaux de papier disponible pour permettre à l'élève d'inscrire son propre message d'espoir. Cet arbre est installé à l'entrée principale où tous les élèves doivent passer pour entrer dans l'école. Les élèves ne peuvent pas se rassembler en grand groupe donc nous tentons de faire des activités où tous les élèves ont accès.

Jessica nous mentionne que dans les prochaines éditions du Voyageur, plusieurs de nos élèves ont écrit des articles. Donc, c'est à lire !!!

Les nominations pour les représentants du Parlement des élèves sont en vigueur. 2 représentants.es par niveau seront choisis – Le déroulement est un peu différent cette année. Les candidats.es devaient filmer leur discours de 2 minutes expliquant pourquoi les élèves devraient voter pour eux. Par la suite un sondage FORMS sera envoyé aux élèves. Les résultats de ce sondage détermineront les représentants par niveau.

La reprise de photo aura lieu le jeudi 19 novembre 2020.

La pièce de Noël « Pikatou » sera montée par la classe de Neil Bangs. Elle sera enregistrée et disponible sur TEAMS pour visionnement par les écoles élémentaires.

Les membres du club ÉcoThériault ont ramassé plusieurs sacs de déchets autour de l'école. Ce fut

un très bon succès!!!

Plusieurs clubs sont en vigueur – ex : Génie en herbe, course, ÉcoThériault. Tout en gardant les mesures de sécurité de Covid 19 en place.

- 6.1 Nouveau club demeure à être approuvé – Jeunes leaders ! Mme Angela Morin-Labine a demandé au conseil la permission de continuer ce club cette année. Ce club servira notre école ainsi que les membres de la communauté. Plusieurs critères doivent être suivis!
L'année dernière plus de 400 paires de bas ont été ramassées par l'école lors du spectacle de Noël. Ceux-ci ont été remis à Living Space.
Yves demande à Jessica de venir le rencontrer pour qu'il puisse avoir tous les détails. Il verra ce qu'il peut faire.

7. **Rapport du directeur** / Yves Poitras

- 7.1 Casiers : l'assignation est faite par cohorte d'élèves. Le cadenas est nécessaire. 1^{re} fois depuis 2003 que tous les casiers au 3^e plancher sont assignés. Nous devons assigner les casiers avec le plus de distanciation possible. 1 casier assigné le casier voisin est vide. Les casiers sont assignés tout en gardant les niveaux ensemble. Un cadenas doit être utilisé pour fin de sécurité.
- 7.2 Chartwell's – service de nourriture est indéterminé. Distributrices sont disponibles. La compagnie travaille le site pour commander avec un menu limité. Elle doit rendre le programme francophone. Ils ont rencontré des pépins – Yves espère que le tout tombe en place prochainement. Ce sera un service Grab & Go ... le paiement se fera à travers d'une application spéciale. Pour les élèves en besoin – le bureau de l'infirmière offre de la nourriture. La nourriture est enveloppée individuellement. Les micro-ondes sont encore non utilisables. Impossible de désinfecter après chaque utilisation.
- 7.3 Photos d'école – reprises ont lieu le 19 novembre par rendez-vous. Lifetouch sera ici. Un sondage FORMS a été acheminé aux parents demandant si l'élève avait besoin d'une reprise de photos. Suite à ceci, un rendez-vous a été fixé ... rendez-vous au 5 minutes. La commande de photo se fait en ligne ou l'école accepte les enveloppes de commandes. Ceux-ci seront envoyés à Lifetouch. L'école ne s'occupe pas des paiements de photos à Lifetouch. Les animatrices circulent dans les classes pour livrer les preuves aux élèves.
- 7.4 Portables pour les 9^e années – Il se peut que les 12^e en reçoivent aussi. Si l'élève quitte avant d'avoir terminé ses 4 ans d'études, il doit remettre son portable. Après 4 ans le portable est considéré désuet donc l'élève peut le garder.

Une annonce de M. Ford faite cette après-midi – une possibilité d'un congé prolongé après Noël. On essaie de préparer les élèves et le personnel – Nous l'avons déjà vécu 1 fois ... on se raffine.

- 7.5 Examens – Les examens sont annulés à travers notre conseil scolaire par mesure de bienveillance auprès de nos élèves.
Le conseil a pris la décision d'annuler les examens. Pas une année comme les autres, anxiété particulière, il faut être bienveillant. Présentement la pandémie se vit difficilement. Nous tentons d'enlever cette anxiété.
- 7.6 Rendement scolaire :
- Le mode quadrimestre cause l'élimination du bulletin mi-quad. Ceci souligne l'importance d'une bonne communication. Pas de visite de parents. Les cours finissent rapidement. Ceci nécessite une bonne communication parent/enseignant surtout si l'élève a un crédit à risque 60 % ou moins. On travaille avec les choses qui bougent.
 - Plusieurs élèves aiment avoir 2 cours au lieu de 4. Les enseignants qui enseignent 2 cours ont une période de 35 à 40 minutes de préparation. Un enseignant est assigné pour prendre la relève pendant cette période de réussite. Les élèves sont libres de faire du travail sur ce cours ou un autre.
Nous avons souvent des appels d'autres écoles nous demandant comment on fait certaines

choses.

- Les bulletins seront envoyés par la poste. Les parents n'ont pas encore accès à l'école. Les visiteurs viennent par obligation.

7.7 Protocole – La Covid 19

- Rencontre avec le bureau de santé Porcupine et le centre de santé communautaire.
- L'école a fait des exercices de vérification du traçage.

On a fait des pratiques de vérification de traçage. Quelqu'un test positif. Dans 20 minutes on a pu faire le retraçage de l'élève. Cependant, nous avons la collaboration de tous les membres du personnel.

Si on est avisé après 4 heures où en fin de semaine, l'équipe administrative et l'équipe du secrétariat devront faire le retraçage. Nous avons établi une procédure pour savoir où retrouver les registres de classes. De grandes affiches fluo sont installées pour accélérer la location du registre dans les classes.

Le but est d'aviser tous les membres de la communauté aussi rapidement que possible.

L'équipement protecteur, le port du masque, le désinfectage, le lavage des mains c'est toujours répété. Le taux de coopération est très très bon.

7.8 Nouvel autobus – 24 passagers – Ford F550. Remplace 21 passagers

Daphne Wallbridge et Luc Meunier ont travaillé très fort sur ce dossier. Le nouvel autobus à une base de camion – à ce temps, il est rangé dans le garage, mais quand nous pourrons l'utiliser, il sera prêt. Il sera stylisé avec des collants. Les coûts de location d'équipes le paye dans à peu près 2 ans. Chaque club paye le gaz qu'il utilise. Doit faire faire une inspection de sécurité 2 fois par année. À titre d'info - Siva's a acheté notre vieil autobus.

7.9 Testing provincial en mathématiques (TPM) éliminé pour l'année 2020-2021. Certains groupes feront la mise en essai d'un format virtuel.

7.10 Test provincial de compétences linguistiques – TPCL est maintenu.

Ce test est nécessaire à la diplomation. L'élève doit le tenter une fois. S'il ne réussit pas, il peut opter pour le cours de CCL. Présentement nous ne sommes pas certains de la date qu'il sera administré. On anticipe que ce sera durant le dernier quadrimestre. Normalement, nous avons une session de préparation pour les 10^e et 11^e ensemble – en petits groupes.

7.11 Heures communautaires – réduction à 20 heures avec la possibilité de faire 10 heures avec l'employeur (gabarit à remplir).

L'élève peut se procurer un gabarit auprès du secteur d'orientation. Celui-ci explique pourquoi le travail que l'élève fait, contribue à la communauté. Le secteur d'orientation s'assure de vérifier que les heures sont comblées.

7.12 Offre de cours – défis – COOP – mode virtuel, etc.

Ordinairement, nous avons approximativement 62 élèves inscrits en COOP, à ce temps nous en avons 14. Ceci à causé une réassignation d'enseignants.es. C'est difficile d'aller chercher des employeurs, surtout en santé. Les employeurs ne sont pas prêts à prendre des élèves. Ça prend tout pour qu'ils puissent se soutenir. Plusieurs ont dû réduire leur personnel.

Face à plusieurs cours uniques à l'horaire, nous avons eu certains élèves qui se retrouvaient avec des conflits d'horaires. Nous offrons, pour quelques cours, un mode virtuel/hybride. Les élèves suivent des cours en ligne et nos enseignants font la correction. Nous avons une classe de mathématiques – 11^e année - dont notre enseignante à 4 élèves inscrits qui sont de l'extérieur de la ville.

7.13 Autres :

Est-ce qu'on permet aux élèves qui sont malades à la maison de suivre leurs cours en ligne? Il faut bien y penser! Il faut être en mesure de le faire et quel sera le nombre maximum d'élèves? Plusieurs consignes à voir. On reconnaît tout de même les points forts de tout ça!

8. Dates de nos prochaines réunions :
10 février 2021
28 avril 2021

Line Bilodeau veut de la part du conseil des parents ainsi que de tous les parents, remercier le personnel et l'administration pour le beau travail. Vous avez dû vous adapter très rapidement. Les parents sont très reconnaissants de votre dévouement et de votre beau travail!

Yves la remercie et mentionne que notre but ultime c'est de voir le succès de nos élèves.

- 11. Levée de la réunion – 20 h 15.**